平成30年度豊能町議会報告会報告書

【西地区】

- 1 実施日時:平成30年5月20日(日)午前9時30分~午前11時30分
- 2 実施会場:西公民館 大会議室
- 3 報告者 :議員 12 名 事務局 3 名
- 4 参加者数:28 名

【東地区】

- 1 実施日時: 平成 30 年 5 月 20 日(日) 午後 2 時~午後 4 時
- 2 実施会場:希望ヶ丘集会所
- 3 報告者 :議員12名 事務局3名
- 4 参加者数:10 名

【内容】

- ・議会からの報告 財政、人口の変遷について
 - 3月定例会議トピックス
 - ① 当初予算総額
 - ② 保幼小中一貫校について
 - ③ 道の駅について
- ・グループ討議 テーマ:「高齢者が安心して健康に暮らせる町づくり」
- •意見交換会

グループ討議(東西地区)でのご意見

PDF ファイル 【平成30年度議会報告会グループ討議のご意見(まとめ)】参照

意見交換会でのご意見

【西地区】

*ご意見

太陽光発電問題について、兵庫県側は協力的な姿勢ですが、豊能町は非常に冷たいように我々は受け取っております。我々の立場に立って、土地が兵庫県側であっても、迷惑・被害を受けるのは、豊能町の住民なのです。箕面市はすでに条例を作ったのですから、その条例を参考にして、町が動かないなら議会が力を合わせて、1日でも早く豊能町側で、未然に防ぐ条例を作って頂きたい。

*回答

太陽光発電の条例に関しましては、行政から一般質問の答弁で検討せざるを得ないという回答を頂いております。

*ご意見

去年の報告会で質疑応答させて頂いた内容が、どのように町政に反映されたのですか。今日説明頂いた内容の中でも全く我々に住民にとって見たら、予算の使い方などの部分について、住民に対して説明されていません。

道の駅では総合的に建物を作っていくまでを含めると、億単位の費用がかかってくると思いますが、今年度予算は4千万では、住民にとっては何をやっているのか分かりません。

小中一貫校の所も教育委員の方が、説明会は一斉にしますと言う事ですが、423 号線沿線の産業活性化の為の事も含め、町全体の町づくりの構想を今高めるときです。

西地区・東地区の総合的な町づくり政策が文書だけを配られても全く分かりません。 平成25年の町づくりのマスタープランを今、改訂をして住民投票する位の内容だと 思っています。

豊能町全体の人口が減っている、人口増加対策は色々な意見が有るので、やれる 事からやるべきです。

経費の削減を議会も指摘すべきです。削減すべき所があると感じます。

ダイオキシンの問題も議会と住民の我々も、後押しをして実現できるようにしていき たいと思っています。議会で、処理の問題について考えをまとめて頂きたいと思います。 目的実現のために住民も含めて行動をすべき時ではないかと思っています。

*回答

頂いたご意見で早急にプランが進んでしまっているのが大きな問題かなと思っています。我々議会の中でも、それについては、たとえば道の駅の問題、小中一貫の問題、公共施設の跡地の利用問題、庁舎の問題等々、ダイオキシン問題を含めて議会としてどうあるべきかしっかり議論して、調整する場を設けてやっていこうという話をしているところです。一挙に全ての問題においては解決できないので、予算の説明の中でもプランを持った人もいますが、今の所は、各単体・単体で進んでしまっている。その点については、危惧はしていますのでその議論はしっかりやって行こうと思っています。

*ご意見

豊能町の施策は、人口を増す、道の駅をつくる、人をよぶなど高度成長の発想しかない。人口は減っていっているので、減るための戦略を考えて欲しい。

住民がどうやって安心な生活を送れるか。物を作るなど高度成長的な発想をやめて、 残った人間がどうやって安心生活できるか次回検討して案を出してもらいたい。

小中一貫校のプランで吉川中学校の敷地のほかに、併案敷地と言う事で、ふれあい広場・ユーベルホール・図書館・保健福祉センター・吉川支所全部を含んでいるが、 既存のユーベルホールなどを残しながら小中一貫校を考えて頂きたい。

【東地区】

*ご意見

水道料金改定の件も突如として出てきた様に感じられますが、今回の小中一貫校 についても、町の中で一つ作るのでは無くて、東西に一校ずつ設けて欲しい。

既成事実の様にスケジュール的に決まっている様にも受け止めた。

*回答

平成20年度位からずっと子供の教育環境ついて継続的に話をされて来ました。小中一貫校を平成35年度開校の話は我々の中にも、当然色々な意見が有ると言うのは事実です。5 月中旬から各 PTA に説明し、意見を聞いている所と聞いています。その

反応も我々しっかりとキャッチしながら、これを進めて行くのか、議会としてどう対応する かについては、しっかりやって行きたいと思います。

*ご意見

豊能町も、どこかと合併するとか、そう言うお話が遠い将来でなく、考えても良いのではないかと思っている。

住宅地の中になぜ学校を作らなければならないのか。豊能町の一つの財産として・ 魅力として、学校を考えれば、緑豊かな、そういう風景の中で校舎がある一貫校を、西 地区でも東地区でも別に構わないので豊能町の素晴らしい環境を背景にした学校作 りをしてもらいたい。

*回答

我々が聞いているのは、田舎環境での教育と言う事であれば東地区の方が良いのではないか、吉川中学校の方が豊能町の 1 等地なので、学校でない町作りを考えた方が良いのではないか、と言う意見や考え方も有り、教育委員会が保護者に説明する方法として、一案に絞って保護者に説明しその意見を踏まえて、再構築するものはすると言う考えで進めている様です。それについては、色んなご意見が、我々に届いていますから、一つ一つ行政に反映していきたいと思います。

*ご意見

町を良くする提案制度と人材バンクで、活気・やる気のある人が出てきます。

*回答

提案制度の件は、トヨノノドリームと言う事で住民の皆さんからアイデアを募っています。テーマが有ってそのテーマに準じた住民の提案を受けて、町が応援する制度が、今年作られました。これは町の広報に載っていますので一度ご覧頂ければと思っております。人材バンクについては、シルバー人材センターがそうではないかと思います。現在のシルバー人材センターとまた違う労働力だと思いますので、機会が有るごとに伝えていきます。

*ご意見

町へ入ってくるトラックの運転マナーを徹底して欲しいです。

改革以外に改善が有っても良いと思います。改善は、無駄がないかという目を 職員に意識を持たせるような事を取り入れたらどうですか。高齢者医療保険料の請求 が来ました。一方ではそれまでの健康保険料の分が来ました。その郵便が2つ別々に 来たのです、よくみたら同じ課か係です。一緒に送ってはどうですか。

*回答

我々議会として池田町長とコミュニケーションを図る機会が多々あるので皆さんの声は伝えておきます。

*ご意見

ダイオキシンが20年以上たっても解決できないのは、情報公開が全くないので問題 を解決できないからだと思います。

東西共に考えて公平にして欲しいです。西は人口が多いから西の主張が通ると言うのがおかしいです。

光風台駅のエスカレーター、東は全く関係ないです。道の駅は、東に出来るなら、 どうなるかわかりませんが、お願いします。

ご意見を受けて

議会の中でも、道の駅構想・保幼小中一貫校・公共施設の跡地利用・庁舎の問題、 ダイオキシンなどの議論をすすめているところです。今回の報告会で様々なご意見を いただきましたので、しっかり議論を重ね、行政に提言してまいります。